

Pimpin Upacara Sertijab Anggota, Kapolres Sumbawa Barat Sampaikan Pesan Kepada Pejabat Baru dan Lama

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM

Feb 5, 2024 - 19:36



Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., saat penandatanganan berita acara Sertijab , Senin (05/02/2024)

Mataram NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., memimpin upacara Serah terima jabatan (Sertijab) bagi pejabat Polres Sumbawa

Barat dan Polsek Jajaran. Pejabat yang disertijab sesuai surat TR Kapolda NTB adalah Kasat Narkoba, Kabagren dan Kapolsek Maluku.

Upacara yang dihadiri Wakapolres Sumbawa Barat dan Segenap PJJ dan Para kasi serta perwira dan personil Polres Sumbawa Barat tersebut berlangsung di Lapangan upacara Mapolres Sumbawa Barat, Senin (05/02/2024).

Dalam amanatnya, Kapolres Sumbawa Barat mengatakan, pergantian pejabat dalam organisasi kepolisian merupakan hal yang lumrah dan harus terjadi. Disamping sebagai promosi jabatan pergantian pejabat penting dalam rangka penyegaran serta regenerasi bagi organisasi kepolisian disuatu daerah untuk menumbuhkan semangat dan gairah bekerja bagi pejabat itu sendiri.

Lebih lanjut dikatakan Yasmara sapaan akrab Kapolres Sumbawa Barat, pergantian pejabat diharapkan dapat menumbuh kembangkan organisasi kearah yang lebih baik melalui motivasi dan semangat baru sehingga mampu mendorong kinerja menjadi lebih maju.

“Untuk pejabat baru, kami ucapkan selamat datang dan selamat bergabung dengan keluarga besar Polres Sumbawa Barat, segera beradaptasi dan bertugas serta tunjukkan segala kemampuan dan inovasi yang dimiliki sehingga kedepan mampu mendongkrak nama baik Polres Sumbawa Barat,” pesannya pada pejabat Baru.

Sementara itu kepada Pejabat lama, Yasmara menyampaikan atas nama pribadi dan keluarga serta keluarga besar Polres Sumbawa Barat mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan loyalitas yang telah diberikan untuk Kabupaten Sumbawa Barat selama bertugas di Polres Sumbawa Barat.

Ia berharap kepada Pejabat lama agar ditempat tugas yang baru mampu menunjukkan hal-hal positif demi kemajuan organisasi Polri pada umumnya.

“Selamat bertugas di tempat yang baru semoga apa yang telah diberikan untuk Polres Sumbawa Barat dan daerah Kabupaten Sumbawa Barat akan menjadi nilai ibadah bagi pejabat itu sendiri,” harapnya kepada pejabat lama.

Adapun nama pejabat yang di lakukan sertijab dalam upacara tersebut adalah Kabagren Pejabat Lama Kopol Tauhid digantikan pejabat baru AKP Rahmansyah. Kemudian Kapolsek Maluku dari Pejabat lama AKP Rahmansyah digantikan Pejabat baru Kopol Tohir SH. Sedangkan pejabat lama Kasat Narkoba AKP Malaungi SH.,MH., diganti pejabat baru Iptu Made Mas Mahayuna SH.,MH. (Adb)